
令和７年度 中間西校区まちづくり協議会総会【議事録概要書】 

 

【事務局】 

 みなさん、こんばんは。 

 定刻になりましたので、総会開催にあたり、本日の会議の流れをご説明します。 

 まず、総会議案を次第に沿って進行させていただき、西小学校と市役所関係部署、社協から、

あいさつ、総会閉会後、引き続き第１回運営委員会を開催し「プール周り除草作業について」を

議題とさせていただきます。 

 

【事務局】 

 次第１ 開会のことば 

 それでは、ただ今から令和７年度中間西校区まちづくり協議会総会を開会いたします。 

 総会開会にあたり資格審査についてご報告いたします。 

総会の議決権を有する方１５名中、１４名出席、委任状１名で、本協議会規約第１１条の規定

により２分の１以上の出席者であることから、本総会が成立していることをご報告いたします。 

 

【事務局】 

 次第２ 会長挨拶 

高島会長から、ご挨拶をお願いいたします。 

（会長挨拶） 

 

【事務局】 

ありがとうございました。 

 

 ここでご来賓のご紹介をいたします。 

 本日の総会に中間市長 福田健次様と中間市副市長 田代謙介様においでいただいております。 

 また中間市では各まちづくり協議会の活動を部長級職員に見ていただくということで指示が

ございまして、本日は岩切福祉事務所長と清水教育部長に来ていただいております。 

 

 代表いたしまして、福田市長からご挨拶賜りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

（市長挨拶） 

 

【事務局】 

 ありがとうございました。 

 

【事務局】 

続きまして、次第の３、議長選出ですが事務局からあらかじめ 大辻町自治会、中野会長にご

依頼していましたので、議長に中野会長を選出することについて、ご承認いただけますでしょう

か。 

 

【一同】異議なし 

 



【事務局】 

ありがとうございます。 

それでは、中野会長、議長席にご移動ください。 

 

【議長】 

 議長に選出されました 大辻町自治会長の中野です。 

 議事がスムーズに進行するよう、皆さんのご協力よろしくお願いします。 

 

 それでは、議事に入ります。 

第１号議案の令和６年度年間事業報告と第２号議案の令和６年度決算報告については、関連

しますので、一括して事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

（第１号議案 令和６年度年間事業報告書について説明） 

 

（第２号議案 令和６年度決算報告について説明、活動事業の清算について説明） 

  

【議長】 

では引き続き、会計監査報告を 石田監事からお願いします。 

 

【監事】 

それでは、会計監査の報告をします。 ４月２８日に私と岩男監事が、会計の廣松さんと事務

局同席のうえ説明を受け会計監査を行いました。 

諸帳簿等を確認した結果、相違なく金銭管理も良好であり、年間収支清算書のとおり相違あり

ませんでしたので、報告します。 

 

【議長】 

 ただ今、事務局から第１号議案と第２号議案の報告と、監査委員から報告がありましたが、こ

のことについて、ご質問、ご意見はありますか？ 

 

【一同】意見・質疑なし 

 

【議長】 

 それでは、第１号議案と第２号議案について承認することでよろしいでしょうか？ 

 承認される方は、拍手をお願いします。 

 

【一同】拍手 

 

【議長】 

 はい、第１号議案と第２号議案は、承認されました。 

 

 



【議長】 

続きまして、第３号議案、令和７年度事業計画（案）と第４号議案、令和７年度予算（案）に

ついては、関連しますので、一括して事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

（第３号議案 令和７年度事業計画（案）について説明） 

 

（第４号議案 令和７年度予算（案）について説明） 

 

【議長】 

 ただ今、事務局から第３号議案と第４号議案の提案がありましたが、このことについて、ご質

問、ご意見はありますか？ 

 

【一同】意見・質疑なし 

 

【議長】 

 それでは、第３号議案と第４号議案について承認することでよろしいでしょうか？ 

 承認される方は、拍手をお願いします。 

 

【一同】拍手 

 

【議長】 

 はい、第３号議案と第４号議案については原案のとおり、承認されました。 

 

【議長】 

続きまして、第５号議案、細則の一部改正（案）について、事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

（第５号議案 細則の一部改正（案）について説明） 

 

【議長】 

 ただ今、事務局から第５号議案について提案がありましたが、このことについて、ご質問、ご

意見はありますか？ 

 

【一同】意見・質疑なし 

 

【議長】 

 それでは、第５号議案について承認といいますか、追認することでよろしいでしょうか？ 

 承認される方は、拍手をお願いします。 

 

【一同】拍手 

 



【議長】 

 はい、第５号議案については原案のとおり、承認されました。 

 

【議長】 

 以上により、令和７年度中間西校区まちづくり協議会総会の全ての議案について、承認されま

したので、議長を退任いたします。 

 みなさん、ご協力ありがとうございました。 

 

【事務局】 

 中野会長、議長のお役目ありがとうございました。 

 座席のご移動をお願いします。 

 

【事務局】 

 続きまして、次第６ 旧役員・運営委員挨拶  次第７ 新役員・運営委員挨拶 

でございますけど、役員・運営委員の方で退任の方おられません。同じく新任の方もおられませ

んけれども、令和７年度の最初の会議になりますので皆様方から改めまして一言ずつご挨拶や

自己紹介をしていただければと思います。 

（役員・運営委員挨拶） 

 

【事務局】 

 基礎構成団体の西校区代表の方をご紹介いたします。 

（民生委員児童委員 西校区総務の石田さん紹介、あいさつ） 

（青少年育成市民会議 西校区支部長の佐藤さん紹介、あいさつ） 

 

（事務局長・事務局員あいさつ） 

  

【事務局】 

続きまして、協力団体である西小学校、安全安心まちづくり課、社協から挨拶をお願いします。

（介護保険課は、職員の都合がつかず欠席となっております） 

 

まず、西小学校から挨拶をお願いします。 

（西小学校長、教頭あいさつ） 

 

次に、社協から挨拶をお願いします。 

（社協あいさつ、事務局長交代） 

 

次に、安全安心まちづくり課から挨拶をお願いします。 

（安全安心まちづくり課、あいさつ） 

  

【事務局】 

ありがとうございました。皆さん、本年度もよろしくお願いいたします。 

以上をもちまして、令和７年度中間西校区まちづくり協議会総会を閉会いたします。 


